
MANFREDINI (LEGA NORD): SCLEROSI MULTIPLA; FINANZIARE NUOVE RICERCHE

(Bologna, 04/12/2009) - 

Mauro Manfredini (lega nord) ha rivolto una interrogazione alla Giunta per sapere quanti sono i 
casi di Sclerosi Multipla che si sono registrati in Regione e quanti pazienti affetti da questa 
patologia e trattati con interventi di angioplastica dilatativa hanno riscontrato miglioramenti. 
Il consigliere, visto che “recenti studi condotti da medici dell’Ospedale Sant’Anna di Ferrara e 
dell’Ospedale Bellaria di Bologna hanno evidenziato come gli interventi di angioplastica 
dilatativa eseguiti su pazienti affetti da insufficienza venosa cronica cerebrospinale hanno 
portato una significativa percentuale di pazienti, affetti anche da Sclerosi Multipla, a notevoli 
miglioramenti”, chiede un giudizio nel merito di queste scoperte e se intenda promuovere 
ulteriori ricerche nel settore, dal momento che nonostante i successi conseguiti “sembra che la 
sperimentazione in questione sia terminata e non siano previsti ulteriori finanziamenti”. (cc)   
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